

PARA MEJORAR LAS CONDICIONES PESQUERAS, TURÍSTICAS Y GASTRONÓMICAS DE LA ZONA

Comprometen avances en infraestructura para la Caleta San Pedro y el borde costero

ROBERTO RIVASS. La Serena

Con la mirada puesta en el mejoramiento de la infraestructura de la Caleta San Pedro y de otras obras de importancia para el desarrollo costero, representantes de distintas instituciones y organizaciones firmaron un convenio que abre la puerta al estudio de proyectos vitales para los pobladores del área norte de La Serena.

En una reunión sostenida en el **Ministerio de Obras Públicas**, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, presentó ante el director nacional de Obras Portuarias, Ricardo Trigo, una serie de iniciativas destinadas a recuperar y fortalecer el borde costero de la ciudad. Las autoridades comprometieron esfuerzos para acelerar proyectos actualmente en carpeta.

"Primero, trabajaremos en el diseño del borde costero en Caleta San Pedro, donde se proyecta un centro gastronómico y una gran infraestructura para nuestras macheras. También avanzaremos en el diseño de un plan de mejoramiento por etapas para la Avenida del Mar. En tercer lugar, abordaremos una nueva etapa de intervención en el Faro Monumental, que incluirá la construcción de un colector de aguas lluvias para evitar futuras inundaciones", señaló la alcaldesa Norambuena.

Por su parte, el director nacional de Obras Portuarias valoró la instancia, comentando que "fue una reunión muy productiva, donde estamos fijando lineamientos de trabajo a futuro para abordar la costanera. Estamos muy contentos por el desarrollo conjunto y la posibilidad de una pronta firma de convenio".

Por su parte, el senador Sergio Gahona, quien también estuvo presente en la reunión, señaló que "dimos un paso importante para el desarrollo de nuestra caleta: se firmará un convenio entre la **Dirección de Obras Portuarias** y la municipalidad de La Serena que permitirá implementar infraestructura portuaria en el sector. Esto no solo fortalecerá la actividad pesquera, sino que también abrirá nuevas oportunidades para el crecimiento económico y turístico de nuestra querida Caleta San Pedro".

También agradeció el compromiso del presidente de la asociación gremial de pescadores de la Caleta San Pedro, Franklin Zepeda, por trabajar en el avance de la caleta.

"Seguiremos apoyando y gestionando este tipo de reuniones para mejorar la calidad de vida de nuestras comunidades costeras", comentó el legislador.



Mejorar las condiciones de infraestructura de un lugar importante de la comuna como es Caleta San Pedro, es uno de los objetivos inmediatos de los estudios anunciados por la autoridad.

EL DÍA

Autoridades locales firmaron un convenio de cooperación con el objetivo de mejorar la infraestructura de la única caleta de la comuna de La Serena. Los estudios que se planifican hacer determinarán las mejores opciones para mejorar las condiciones laborales y profesionales de los habitantes del sector.

MEJORANDO

En tanto, Zepeda explicó a El Día lo positivo que es tener una meta clara para la única caleta que tiene la comuna de La Serena, y una de las caletas más antiguas de Chile.

"Nosotros hasta ahora no tenemos infraestructura portuaria por las condiciones de donde estamos asentados como localidad, así que buscamos ahora ver la posibilidad a través de distintos estudios, de poder tener acceso a un muelle y a una explanada como estamos proponiendo, o en un sector cercano. La idea es buscar una alternativa que sea la que el estudio arroje, esa es nuestra esperanza con el estudio que se va a hacer. Pero también esperamos que se pueda desarrollar el lado norte de la ciudad de La Serena que va a estar también dentro de este convenio de la municipalidad, para poder evacuar las aguas lluvias que están allí en el sector del Faro monumental, que se inunda, y se busca hacer un trabajo para que ya eso no suceda. El objetivo es arreglar todo ese espacio del borde costero de la Avenida del Mar y dotar de infraestructura al borde costero hacia el lado norte especialmente en la Caleta San Pedro", señaló Zepeda.

Reconoció que este es un convenio amplio, que trabajará con plazos abiertos, por lo cual no es posible estimar un tiempo prudente para la realización de las obras.

EN ESTUDIO

Resaltó Zepeda que la caleta siempre ha sido muy respetuosa del medio ambiente, así que ese será un factor importante a destacar en los estudios.

"Sabemos que esto se va a realizar por etapas, que no se va a realizar todo de la noche a la mañana, sino que se deben cumplir ciertos pasos. El primer compromiso era firmar este convenio. Nuestro sector está creciendo mucho en este momento y el crecimiento poblacional de La Serena apunta hacia el norte, así que somos un punto importante y queremos tener las condiciones para poder desarrollarnos de la mejor forma posible. Además somos una ciudad turística con un borde costero tremendo y por el que queremos nosotros entregarle un buen servicio a la comunidad", afirmó.

Indicó que como residentes de la zona -más de 4 mil habitantes y más de 200 pescadores- nunca han postulado a un proyecto de la Dirección de Obras Portuarias, pero que el beneficio que



Apostamos al beneficio de la actividad que realizan los pescadores, pero también al sector turístico y a la gastronomía, que se traducirá obviamente en un crecimiento para la ciudad"

FRANKILN ZEPEDA

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN GREMIAL DE PESCADORES DE LA CALETA SAN PEDRO

tendrían ahora los ha convencido de hacerlo.

"Apostamos al beneficio de la actividad que realizan los pescadores, pero también al sector turístico y a la gastronomía, que se traducirá obviamente en un crecimiento para la ciudad. Nosotros necesitamos tener una caleta empoderada, que reúna las mínimas condiciones técnicas, y es por eso este trabajo que se va a hacer con este convenio con la municipalidad y la **Dirección de Obras Portuarias**. Sabemos que será un trabajo que cuesta, pero ya después con el desarrollo integral que vendrá, será satisfactorio", aseveró.